

Ministerio dio inicio a Plan de Gestión Social en Barrio Caupolicán de capital Del Ranco

LA UNIÓN. La instancia se enmarca en la intervención del programa de recuperación "Quiero mi Barrio", del Minvu.

El barrio Caupolicán de la comuna de La Unión se encuentra en la fase dos del programa "Quiero mi Barrio", lo que ha permitido la concreción de reuniones y coordinaciones con actores importantes del sector, habiéndose conformado en la última semana la denominada mesa de organizaciones sociales y la reactivación del Consejo Vecinal de Desarrollo o CVD.

Estos espacios permitieron establecer lineamientos compartidos y preparar de forma colaborativa la actividad que dio inicio al Plan de Gestión Social (PGS), en específico del proyecto denominado "Mi Barrio Patrimonial".

“

El Barrio Caupolicán y José Miguel Gaete de La Unión forma parte del Programa Quiero mi Barrio desde 2022 y su implementación se inició el 01 de abril de 2023...”

Daniel Barrientos Seremi de Vivienda Los Ríos.

Dicha instancia marcó oficialmente el comienzo de la intervención social del programa en el barrio, y

tiene como propósito central visibilizar y poner en valor el patrimonio vivo del sector, reconociendo su historia, sus habitantes y los elementos que componen su identidad barrial. Asimismo, busca informar a la comunidad sobre el inicio de una serie de actividades sociales que se desarrollarán durante todo el proceso de intervención del Programa, promoviendo así la participación de vecinos y vecinas en la construcción colectiva de su barrio.

Al respecto, el seremi de Vivienda, Daniel Barrientos, manifestó que "participamos de una actividad donde los vecinos reconocieron a sus patri-



"TENEMOS AGRUPACIONES GRANDES PARA SACAR A NUESTRA POBLACIÓN ADELANTE", DUO LA DIRIGENTA IRIS RUIZ.

monios vivos, a través de diversos testimonios y registros fotográficos de sus vidas en el territorio. El programa Quiero mi Barrio tiene ese fin, de potenciar la vida en comunidad, destacar a sus dirigentes, a sus personajes, entre otros actores".

La autoridad además señaló que "el Minvu intervendrá el Barrio Caupolicán en La Unión con una inversión total de 845 millones, donde se contemplan diversas obras y acciones en el sector, lo que permitirá mejorar la calidad de vida de

\$845

millones es la inversión que hará el Minvu en este sector de La Unión, a través de diversas iniciativas.

las vecinas y vecinos del barrio".

Por su parte, Iris Patricia Ruiz Vega, presidenta del CVD del Quiero Mi Barrio destacó que "hoy nos hemos juntado para recordar a nuestros vecinos, nuestros patrimonios vivos y cuando llegamos acá a nuestra población. Una activi-

dad muy bonita que estaba planeada hace un tiempo y que se ha cumplido todo bien. Con la presencia de nuestros vecinos, muy bonito, con una orquesta de nuestro Colegio de la Cultura, que vino a participar acá con nosotros. Agradecida de todos los que vinieron a este lugar a pasar un rato bonito", añadiendo que "invitamos a nuestros vecinos a seguir participando, porque tenemos muchas actividades y para eso se necesita mucho apoyo de ellos, porque nosotros solos no podemos".